



ORCHESTER | MUSIKER

Claus Karitnig

Klarinette

Claus Karitnig studierte Klarinette am ehemaligen „Konservatorium Wien“, heute die Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien, bei Alfred Rosé, Saxophon lernte er am Jazzseminar Dornbirn bei Hubert Storf.

Seit vielen Jahren arbeitet er als Lehrer für Klarinette, Saxophon und Musiktheorie an der Rheintalischen Musikschule Lustenau tätig.

Als freischaffender Musiker ist er in verschiedenen Ensembles aus dem Klassik-, Jazz- und Unterhaltungsbereich tätig, etwa beim Collegium Instrumentale Dornbirn, dem Sinfonischen Blasorchester Vorarlberg, dem Klarinettenquartett Scorzonera, dem Jazzorchester Vorarlberg, im Musiktheater Vorarlberg, der West Austrian Musical Company (WAMCO), dem Thalia Tanzorchester oder der Tanzkapelle Franz Rimini.

Foto: Jens Weber

